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私
は
泣
き
虫
で
，
母
親
に
し
が

み
つ
い
て
離
れ
ら
れ
ず
，
幼
稚
園

に
も
通
わ
な
か
っ
た
よ
う
な
子
ど

も
で
し
た
。
そ
の
た
め
，
今
の
私

か
ら
は
想
像
も
つ
か
な
い
で
し
ょ

う
が
，
初
め
て
の
集
団
生
活
の
場

で
あ
る
小
学
校
で
消
し
ゴ
ム
を
授

業
時
間
中
に
落
と
し
た
時
，
拾
っ

て
よ
い
か
ど
う
か
も
分
か
ら
ず
，

泣
い
て
し
ま
っ
た
ほ
ど
で
し
た
。

　
し
か
し
，
私
は
幸
運
で
し
た
。

　
そ
の
時
の
担
任
の
忘
れ
も
し
な

い
坂
田
昭
二
先
生
が
，
私
を
見
か

ね
て
チ
ャ
ン
ス
を
く
れ
た
の
で

す
。

 

そ
れ
は
私
が
小
学
校
一
年
生
の

一
組
在
籍
で
出
席
番
号
が
一
番

だ
っ
た
も
の
で
し
た
の
で
ち
ょ
う

ど
良
い
と
も
思
わ
れ
た
の
で
し
ょ

う
か
，
学
芸
会
の
開
会
の
言
葉
で

あ
る
「
は
じ
め
の
言
葉
」
を
観
客

の
前
で
読
み
上
げ
る
と
い
う
大
役

で
し
た
。

　
私
は
そ
の
役
を
無
事
に
こ
な
す

こ
と
が
で
き
ま
し
た
。
そ
れ
が
私

に
と
っ
て
大
き
な
自
信
と
な
り
，

そ
の
後
は
人
前
で
話
す
こ
と
が
怖

く
な
く
な
り
ま
し
た
。

　
こ
の
よ
う
な
事
は
担
任
の
先
生

が
私
の
こ
と
を
十
分
に
考
え
て
く

れ
た
か
ら
で
あ
る
と
本
当
に
感
謝

し
て
い
ま
す
。
私
は
す
べ
て
の
子

ど
も
が
私
と
同
様
に
チ
ャ
ン
ス
に

恵
ま
れ
る
こ
と
を
願
っ
て
い
ま

す
。

　
そ
れ
に
は
先
生
が
児
童
生
徒
に

寄
り
添
い
，
児
童
生
徒
の
こ
と
を

考
え
る
時
間
と
余
裕
が
必
要
だ
と

思
い
ま
す
。
宇
都
宮
市
の
教
育
委

員
会
で
は
教
師
が
児
童
生
徒
に
向

き
合
う
時
間
を
確
保
し
よ
う
と

様
々
な
面
で
工
夫
を
し
よ
う
と
し

て
い
ま
す
。
そ
れ
は
私
の
経
験
に

照
ら
し
て
も
大
変
大
切
な
事
で
あ

り
最
重
要
に
な
す
べ
き
も
の
で
あ

る
と
思
っ
て
い
ま
す
。

教
育
委
員
コ
ラ
ム

伊
藤
　
一

　法改正により，本市では平成28年4月から，
従来の教育委員長と教育長を一本化した新「教
育長」を代表者とする新しい教育委員会体制に
移行しました。
　また，平成28年9月をもって若度哲久委員が
任期満了となり，平成28年10月より清島康伸委
員が任命されました。

教育委員会が新しい体制になりました
　企業による学校応援の輪を広げる取組として「学校応援制度」
があります。社名の入った封筒や用紙などの寄附を受け，小中
学校で保護者や地域住民あての通知などに活用しています。

　本市の振興に寄与する有為な人材を育成するために貸
し付ける学資について，その返還の免除に必要な財源に
充てるため，宇都宮市育英基金を設置しています。
　本制度を持続的なものとし，将来に渡り子どもたちの
修学機会を絶えさせることのないよう，今後も市民や企
業の皆様からの寄付金をお持ちしております。

【連絡先】教育企画課028-632-2705

学校応援制度にご協力ください

育英基金への寄附をお願いします

左から　　
山田　葉子　委員
大場　文惠　委員（教育長職務代理者）　
水越　久夫　教育長
伊藤　一　　委員
清島　康伸　委員

【連絡先】教育企画課028-632-2705

寄
附

返
還
免
除

平成27年12月～平成28年11月に学校応援制度にご協力くださった企業の皆さま

㈱本澤建築設計事務所
東京ガス㈱宇都宮支社

㈱大塚カラー
㈱ベルモール

㈱五光宇都宮店

学校応援制度 検 索

宇都宮市育英基金 検 索
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